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Rencontre du Conseil d’administration 
« Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc. » 
Date : le mercredi 14 janvier 2015_a  19h au sous-sol de la 

municipalité de Casselman 
 

Procès verbal 
 

1. Mot de bienvenue : Madame Jovette Richer souhaite la bienvenue aux membres présents 
soit, Francyn LeBlanc, Richard Gendron, Sébastien Racine, Ginette Hébert et Céline 
Leloup. Il y a aussi Messieurs Denis Renaud et Marc Chénier. 
 

2. Absence : Aucune.  
 

3. Déclaration de conflits d’intérêts : Aucun 
 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : Adoption de l’ordre du jour 
proposé par Sébastien Racine et adopté par Richard Gendron. 
 

5. Combler les postes vacants au sein du CA : Nous avons trois postes à combler. Nous 
avons celui de Monsieur Mario Laplante qui n’est plus sur le CA car il représentait le 
conseil  municipal  et il ne c’est pas représenter à l’élection municipale en Octobre 2014. 
Monsieur Denis Renaud a été nommé par résolution le 2 décembre 2014 à une réunion de 
type extraordinaire du conseil municipal  pour le représenter au sein du CA de la CRCVC. Il 
y a aussi celui de Richard Gendron qui nous avait donné sa lettre de démission en juin 
2014 pour le 15 janvier 2015. Monsieur Richard Gendron nous a remis une lettre daté du 
15 décembre 2014 nous indiquant qu’il demeurait au sein du CA. Nous avons celui de 
Madame Francyn LeBlanc qui était présidente du CA et aussi conseillère municipale et qui 
ne fait plus parti du conseil municipal. Madame LeBlanc nous a remis un courriel daté du 5 
janvier 2015 nous disant qu’elle est intéresser a demeurer au sein du CA comme 
présidente. Le CA accepte à l’unanimité les trois membres soit Denis Renaud, Francyn 
LeBlanc et Richard Gendron. 
 

6. Élection au sein du CA : Nous avons invité Monsieur Marc Chénier pour être notre 
président d’élection. Monsieur Chénier a éclairci des points sur notre charte et nous avons 
procédé aux élections par résolutions. Résolution 2015-0021 et 2015-0022 une pour 
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accepter les trois membres au sein du CA et l’autre pour réélire notre présidente Francyn 
LeBlanc. 
 

7. Présentation et adoption des procès-verbaux : le 3 septembre 2014 procès-verbal de 
l’AGA  proposé par Sébastien Racine et adopter par Richard Gendron. Le 3 septembre 
2014 procès-verbal du CA  proposé par Jovette Richer et adopté par Francyn LeBlanc.  
 

8. Projet pour la corporation : Streetscape a toujours le projet des poteaux et bannières au 
sud du village au niveau du terrain de Monsieur Léo-Paul Laflèche et d’Asian Bistro. Il y a 
beaucoup de travail d’accompli mais nous voudrions continuer ce projet si la municipalité 
continu de nous aider financièrement. Nous voulons aussi redéfinir le périmètre de la zone 
de la revitalisation du centre-ville. Nous voulons aussi discuter de la gestion du festival de 
noël pour cette année et les années à venir. 
 

9. Prochaine rencontre : le lundi 2 février à 19h au sous-sol de la municipalité. 
 

10.  Levée de la réunion : 20h20 proposé par Richard Gendron. 

 
 
 
 
 
Jovette Richer     Ginette Hébert 
Présidente     Secrétaire 
 


